

## OPERASIONAL TERBATAS BNI DI BANDUNG

Nasabah melakukan setoran uang dengan mesin Teller Cash Recycle (TCR) saat operasional terbatas di Kantor Cabang BNI, Bandung, Jawa Barat, Rabu (4/5/2022). BNI mengoperasikan 58 Kantor Cabang yang melayani pada pukul 09.00 - 14.00 untuk kebutuhan transaksi setoran atau tarik tunai, setoran BBM Pertamina, layanan kas terbatas, pembuatan atau penggantian kartu debit, penggantian buku tabungan dan tetap mengoperasikan 16.374 Mesin ATM/CRM selama 24 jam selama masa libur lebaran.



## President MSMC KDH Tranku Mendapatkan Penghargaan dari ECONID

KDH Tranku dinilai telah berkontribusi selama 10 tahun lebih dalam keanggotaan ECONID. Ia mendapatkan penghargaan bersama sejumlah pengusaha nasional lainnya yang sudah berkontribusi dalam keanggotaan ECONID.

**JAKARTA (IM)** - President Makassar Strait Marine Center (MSMC) Indonesia, KDH Tranku mendapatkan penghargaan dari Perkumpulan Ekonomi Indonesia-Jerman (ECONID) dalam acara The 50th Annual Members Meeting (AMM) di Ayana Midplaza, Jakarta, 27 April lalu.

Penghargaan diberikan langsung oleh Managing Director ECONID Jan H Roennfeld, yang didampingi President ECONID Prijono Sugiarto dan juga tokoh ECONID lainnya seperti Bambang

Brodjonegoro.

KDH Tranku dinilai telah berkontribusi selama 10 tahun lebih dalam keanggotaan ECONID. Ia mendapatkan penghargaan bersama sejumlah pengusaha nasional lainnya yang sudah berkontribusi dalam keanggotaan ECONID, ada yang sudah 20 tahun, 30 tahun, 40 tahun dan 50 tahun.

"Perkumpulan Ekonomi Indonesia-Jerman atau ECONID sangat strategis dalam menjembatani hubungan bisnis antara Indonesia dan Jerman. Bisnis inti ECO-



KDH Tranku menerima penghargaan ECONID dari Jan H Roennfeld.

NID adalah untuk mendukung anggota kedua negara dalam mengeksplorasi peluang investasi dan menciptakan

hubungan bisnis. Saya tentu berterima kasih kepada ECONID atas penghargaan ini," kata KDH Tranku.

Dijelaskan KDH Tranku, ECONID sangat strategis untuk MSMC Indonesia. Apalagi MSMC sudah memiliki kantor cabang atau perwakilan di Dusseldorf, Jerman. Dengan demikian Anggota MSMC Dusseldorf, Jerman akan terus bergerak untuk memperkenalkan Indonesia kepada pengusaha Jerman dan Eropa umumnya untuk investasi di Indonesia.

"MSMC Indonesia dan MSMC Dusseldorf punya misi mendatangkan investor Jerman dan Eropa umumnya untuk investasi di Ibu Kota Negara (IKN) Baru, Samarinda, Kalimantan Timur. Hal ini sejalan dengan visi dan misi MSMC yang fokus untuk membantu pemerintah dalam pembangunan di Selat Makassar dan sekitarnya, termasuk di Kalimantan," kata KDH Tranku. • vit



**BPR SUPRA**

**PULAUINTAN**

General Contractor



**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Laba Bersih Jasa Armada Rp37,7 Miliar

**JAKARTA (IM)** - PT Jasa Armada Indonesia Tbk (IPCM) membukukan laba bersih sebesar Rp37,7 miliar pada kuartal I-2022. Laba bersih tersebut, naik 14,2% dari Rp33,0 miliar pada periode yang sama tahun sebelumnya.

Pendapatan triwulan pertama 2022 IPCM sebesar Rp213 miliar, tumbuh 15,5% dibandingkan tahun lalu yang sebesar Rp184,5 miliar, dengan kontributor utama jasa pelayanan kapal, diikuti jasa pengelolaan kapal dan jasa marine lainnya.

Direktur Utama IPCM, Amri Yusuf menyampaikan bahwa membaiknya kondisi makro ekonomi di triwulan pertama 2022 turut mendorong pertumbuhan pendapatan, terutama dengan kontribusi kenaikan pendapatan jasa penundaan di pelabuhan umum serta peningkatan pendapatan penyewaan kapal.

"Meski dihadapkan pada tantangan seperti dampak perang Rusia dan Ukraina serta

meningkatnya inflasi, kami optimis bahwa ke depannya kinerja baik IPCM dapat terus dipertahankan," ujar Amri dalam keterangan, Rabu (4/5).

Kontribusi terbesar pendapatan diperoleh dari jasa penundaan kapal (towage) sebesar Rp 178 miliar atau 83,8% dari total pendapatan, diikuti oleh pendapatan dari jasa pengelolaan kapal sebesar 6,3% dari total pendapatan atau senilai Rp 13,5 miliar, kemudian jasa marine lainnya sebesar Rp 12,5 miliar memberi kontribusi 5,9%. Sedangkan jasa pemanduan (pilotage) kapal memberi kontribusi 4,1%.

Penundaan kapal diperoleh dari jasa yang diberikan di pelabuhan umum yang naik sebesar 14,2% dibandingkan tahun lalu menjadi Rp 118,1 miliar dengan kontribusi 66,2% dari total jasa penundaan, diikuti oleh terminal untuk kepentingan sendiri (TUKS) Rp 36,4 miliar, serta terminal khusus (Tersus) sebesar Rp23,8 miliar. • pan



Foto bersama Prijono Sugiarto, Bambang Brodjonegoro, Jan H Roennfeld dan petinggi ECONID lainnya.



KDH Tranku (depan, ketiga dari kanan) bersama Jan H Roennfeld dan para penerima penghargaan lainnya.

## BNI Bantu 200 Ribu Diaspora di AS Lakukan Ekspor-Import

**JAKARTA (IM)** - Duta Besar RI untuk Amerika Serikat, Rosan Roeslani mengatakan, PT Bank Negara Indonesia Tbk (BNI) berperan penting dalam membantu kegiatan ekspor dan impor produk UMKM milik kurang lebih 200 ribu diaspora Indonesia di AS.

Peran tersebut dilakukan antara lain melalui program BNI Xpora yang membantu berbagai produk Usaha Kecil, Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) lokal lebih dikenal di mancanegara.

"Dengan program mereka (BNI) tidak hanya memberikan fasilitas perbankan, tetapi yang penting juga memberikan program edukasi finansial kepada para diaspora untuk melakukan kegiatan ekspor impor. Dan semua fasilitas perbankan itu diberikan oleh Bank BNI secara masif karena BNI juga mempunyai cabang di banyak negara," ujar Rosan dalam keterangan resmi, seperti dilansir

dari Antara, Rabu (4/5).

Dia pun mengapresiasi upaya BNI yang memberikan fleksibilitas tinggi di kala para diaspora Indonesia di AS mengalami beberapa kendala, sehingga membuat kelangsungan dari dunia usaha berjalan baik dari yang skala kecil sampai skala besar.

"Diaspora membutuhkan pembiayaan yang cepat, tepat, dan mengerti dunia usaha dari para pengusaha kita, dan juga regulasi serta kompetisi yang ada di Amerika Serikat. Jadi BNI sangat proaktif dalam menjemput bola yang ada di antara diaspora ini," tambahnya.

Rosan menyebutkan terdapat strategi jitu untuk mendorong promosi bisnis UMKM Indonesia di AS, yakni melalui digitalisasi karena baru 9 juta dari hampir 60 juta UMKM di Indonesia yang tersentuh oleh digitalisasi.

"Kita harapkan dengan adanya digitalisasi ini (BNI Xpora) ter-

masuk dengan pihak perbankan dan banyak pihak itu bisa membantu UMKM untuk dapat lebih berkiprah di sisi ekspor. Kita juga memberikan market intelligence atau masukan mengenai keadaan market yang ada di US, tren dan ekspektasinya seperti apa, sehingga itu bisa disesuaikan dengan produk-produk UMKM kita lebih diterima dan masuk di pasar Amerika ini," tukas Rosan.

General Manager BNI New York, Aidil Azhar mengungkapkan, tidak hanya mendorong bisnis UMKM untuk bisa go internasional, BNI juga berkomitmen memberikan segudang solusi keuangan kepada nasabah diaspora Indonesia di AS.

Solusi tersebut salah satunya adalah berupa pinjaman, baik untuk modal kerja atau investasi berupa pembelian peralatan, kendaraan, dan tempat usaha dan lain sebagainya. • dro

**FIT HUB**

**PRESALE**  
SPECIAL PRICE

**Rp 199 RIBU**  
PER BULAN  
NO ADMIN FEE



FREE PROGRAMS

WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

Contact Us

**THATA**  
0812 1288 0882